

## **BAJO RESERVA**

### El costo para Morena de defender a Yunes

:::: Nos aseguran que quienes piensen que en la bancada de Morena en el Senado reina la unidad, se equivocan. Algunos de los miembros de la bancada siguen ofendidos porque los han obligado a votar en contra de sus principios, recuerdan, por ejemplo, el caso de la reelección de la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos. Estos senadores, ahora están molestos con lo ocurrido la noche del pasado 5 de diciembre, cuando legisladores morenistas estuvieron a punto de llegar a los golpes con integrantes del grupo parlamentario del PAN por defender a **Miguel Ángel Yunes Márquez**. Les extrañó que su propio coordinador, **Adán Augusto López**, en lugar de convocar al diálogo civilizado para zanjar diferencias, fuera el primero en envalentonarse, retar y hablar de falta de "hombría". Señalan que la defensa y protección a Yunes Márquez, a cambio de su voto para la reforma judicial, le está saliendo muy cara a Morena. Por lo pronto, ayer el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, publicó una fotografía en la que aparecen él y **Adán Augusto López** a bordo de una camioneta en compañía de Yunes y con la frase "no está solo, no está solo".

### ¿Acudirá Sheinbaum a la Corte al último informe de Norma Piña?

:::: Mañana la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Norma Lucía Piña**, rendirá su segundo y último informe en el edificio histórico del máximo Tribunal del país.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Claudia Sheinbaum**

Nos comentan que, al ser una ceremonia republicana, fueron enviadas todas las invitaciones tanto al Poder Ejecutivo y al Poder Legislativo. Desde la propia Suprema Corte, nos dicen, esperan que pueda ser una buena oportunidad para que se reen cuentren la presidenta, **Claudia Sheinbaum**, y la ministra presidenta Piña. Sería, de ocurrir, el primer encuentro entre ambas después de la aprobación de la reforma judicial, que ya está en marcha y la elección judicial se llevará a cabo en junio próximo. Nos adelantan que la ministra dará un mensaje "importante".

### El clima en el máximo tribunal del país

:::: Nos hacen ver que en la Suprema Corte de Justicia de la Nación el clima no es, por mucho, el mejor que se ha vivido en los últimos años. La entrada en vigor de la reforma al Poder Judicial, y el relevo que habrá en los próximos meses de todas la ministras y ministros genera pleitos y golpes internos. Un ejemplo, nos hacen ver, es el vivido con la versión que se hizo circular de que el ministro **Alberto Pérez Dayán** no respondió a un mensaje de la ministra presidenta, **Norma Piña**, luego de que él emitió su voto en el caso de la reforma judicial, y con ello, impidió que se alcanzaran los ocho votos necesarios para echar atrás la reforma. Nos aseguran que no hubo tal falta de respuesta de don Alberto, y de paso, que no hay ninguna denuncia en contra de él.

### Pedirán a gobernadores cerrar filas ante amenazas de Trump

:::: Nos comentan que mañana la presidenta **Claudia Sheinbaum** asistirá al Consejo Nacional de Seguridad, que se llevará a cabo en Acapulco, y se prevé que emita un mensaje sobre el avance en seguridad y haga un llamado a los gobernadores de la frontera para que haya coordinación para atender las posibles deportaciones que se den en la administración de Estados Unidos de **Donald Trump**. Nos comentan que esperan que ante la potencial amenaza exista una respuesta de Estado y que los colores partidistas no importen en este caso.

